
 
 

 
 

 
 

Appellation : Alsace 
 

Lieu-dit : Kritt « Les Charmes » (« The Charms ») 
 

Cépage : Gewurztraminer du Domaine (Âge des vignes : ~40 ans) 
 

Terroir : Situés sur la commune d’Eichhoffen à la sortie de la vallée d’Andlau, ces semi-
coteaux de Gewurztraminer bénéficient d’un sol de dépôts de solifluxion.  
Ce terroir très caillouteux est essentiellement composé de Quartz. 
 
Located in the village of Eichhoffen at the exit of the Andlau Valley, these 
semi-slopes of Gewurztraminer benefit from a solifluction deposits soil.  
This very stony terroir is mainly composed of Quartz. 

 
Certification : Agriculture biodynamique depuis 1989 par Biodyvin 
Superficie : 1,20 hectares 
Production : 7500 bouteilles 
Degré :  13,5 % 
Sucre : 30,6 g/l 
Acidité : 6,7 g/l (tartrique) 
 
Artiste :  Klaus Puth 
 
 
Notes de dégustation : 
Avec un nez rappelant des fruits exotiques, ce Gewurztraminer comporte une richesse 
surprenante. La bouche dévoile des arômes d’ananas, de litchi et de roses, avec une rondeur 
ample et une finale élégante et saline. Un vin a consommé maintenant ou dans 3 à 5 ans.  
Vin légèrement moelleux. 
 
Tasting notes : 
With a nose reminding of exotic fruits, this Gewurztraminer has a surprising richness. On the 
palate, it displays notes of pineapples, lychees and roses, with ample roundness and a delicate 
and saline finish. To drink now or to lay down for around 3 to 5 years. Slightly sweet wine. 


